



WUNDNETZ SAAR

Winter-NEWSLETTER

Liebe Mitglieder* innen, liebe Wundtherapeuten*innen und Wundinteressierte,
ein spannendes und herausforderndes Jahr 2024 geht zu Ende.

Wir waren mit dem Wundnetz in diesem Jahr sehr aktiv und haben viel erreicht. Wir blicken auf eine tolle Jahrestagung mit mehr Teilnehmenden und mehr Ausstellenden als jemals zuvor sowie die neu etablierten Runden Tische mit Spezialthemen zurück. Wir danken Ihnen an dieser Stelle für Ihre rege Teilnahme an den jeweiligen Veranstaltungen und Ihre Akzeptanz der Arbeit des Wundnetzes.

Durch die Möglichkeit uns als Wundnetz aktiv in verschiedenen Gremien einzubringen, haben wir das Interesse des Ministeriums für Gesundheit erhalten und vor allem von Herrn Gesundheitsminister Jung persönlich Unterstützung unsere Arbeit erfahren. Dadurch wird allerdings das Jahr 2025 mit den gemeinsam geplanten Projekten anspruchsvoller und wir werden Ihnen auf diesem Wege über unsere Aktivitäten berichten.

Wir nehmen diese Herausforderung gerne an und blicken motiviert und hoffnungsvoll in das Jahr 2025 und glauben mit Eurer aktiven Mitarbeit, die Wund-Versorgung der Menschen in unserer Region zu verbessern.

Ihr Marcus Schäfer
1. Vorsitzender Wundnetz Saar

Folgende Themen hat dieser Newsletter:

- 1. Rückblick Mitgliederversammlung und Runder Tisch Wundnetz**
- 2. Vorstellung neuer Vorstand Wundnetz Saar**
- 3. Ankündigung Termine 2025**

1. Rückblick Mitgliederversammlung Wundnetz

In der gut besuchten Mitgliederversammlung am 13. November 2024 wurde der von 2022 bis 2024 tätige Vorstand entlastet.

Auch an dieser Stelle nochmal besonders herzlichen Dank für das Engagement und die tolle, mit viel Herzblut geleistete Arbeit!

Im Anschluss wurde ein neuer Vorstand gewählt:

1. Vorsitzender: Marcus Schäfer, emcare GmbH

Stellvertretende Vorsitzende:

Dr. med. Ulrike Ossig, Gefäßchirurgie, Caritasklinikum Saarbrücken

Dr. med. Harald Böttge, Gesundheitszentrum Ensheim

Dr. med. Jens Danielczok, Gemeinschaftspraxis Heusweiler

Schatzmeister: Dr. med. Michael Steffen, Gefäßchirurgie, Klinikum Saarbrücken

Als Beiräte:

Nicole Mordiconi, Podologin und Sektorale Heilpraktikerin

Jürgen Geibel, selbstständiger Physiotherapeut und selektiver Heilpraktiker

Oliver Görgen, Fachkrankenpfleger für Anästhesie und Intensivpflege, Wundexperte ICW, emcare GmbH

Rückblick Runder Tisch

Am 13. November 2024 fand der letzte Runde Tisch des Jahres 2024 mit einem weiteren Spezialthema, am Caritasklinikum Saarbrücken statt, durchgeführt durch das Team der Gefäß- und Endovascularchirurgie mit Chefärztin Dr. med. Ulrike Ossig.

Hierbei wurde mit den Teilnehmern vor allem die Besonderheiten der Niederdruckwundtherapie bei vasculären Wunden diskutiert. Dieser Runde Tisch zeigte einmal mehr, dass wir als Wundnetz Saar mit diesen Aktivitäten der chronischen Wunde auf einem guten Weg sind.

2. Vorstellung neuer Vorstandsmitglieder

1. Vorsitzender: Marcus Schäfer

Mein Name ist Marcus Schäfer. Ich bin seit 30 Jahren als chirurgischer Pfleger tätig. Mittlerweile bin ich Stoma Therapeut, Wundexperte und Pflegetherapeut Wunde ICW. Außerdem besitze ich einen Pflegedienst und ein Homecare-Unternehmen und eine Akademie für Fort- und Weiterbildung für Pflegeberufe.

Ich möchte mit meiner Mitarbeit dazu beitragen, dass das Wundnetz Saar seine Netzwerkstrukturen weiter ausbauen kann, um einen reibungsloseren Ablauf in der Versorgung von Patienten mit chronischen Wunden zu erreichen.

Vorsitzender: Dr. med. Jens Danielczok

Ich möchte mich für die Wahl in den Vorstand des Wundnetzes-Saar recht herzlich bedanken. Ich bin Facharzt für Allgemeinmedizin mit Zusatzbezeichnung Phlebologie und seit Januar 2023 in der überörtlichen hausärztlich-internistischen Gemeinschaftspraxis in Heusweiler (Holz) niedergelassen.

Als große Praxis mit vielen Schwerpunkten und der wachsenden Betreuung von älteren multimorbiden Patienten gehört die Versorgung von chronischen Wunden und Problemwunden zum Praxisalltag und bedarf der nahtlosen und übergreifenden Vernetzung aller an der Behandlung beteiligten Professionen.

Daher freue ich mich, Teil eines starken Netzwerks zu sein, bei dem der Patient im Fokus steht und es ist mir ein besonderes Anliegen dieses stetig weiterzuentwickeln.

Die neuen Beiräte werden wir im ersten Newsletter 2025 vorstellen.

3. Termine 2025 – Save the Dates

12. März 2025 Klinikum Saarbrücken

7. September 2025 SHG-Kliniken Völklingen

RUNDER TISCH

JAHRESKONGRESS

Wir freuen uns auch im Jahr 2025 auf viele spannende Veranstaltungen im Austausch mit Ihnen!

Ihnen und Ihren Familien wünscht der gesamte Vorstand des Wundnetzes Saar friedvolle Festtage und einen guten Start in ein gesundes Jahr 2025.

Herzliche Grüße

Ihr Wundnetz Saar